
Incontro  di  fine  anno  per
Fratelli  d’Italia,  Cannata:
“Un 2024 di successi, pronti
alle sfide del 2025”
“Il 2024 è stato un anno di grandi risultati per Fratelli
d’Italia e per il nostro territorio, ma il lavoro non si
ferma: siamo già pronti ad affrontare le sfide del 2025 con
determinazione e impegno”. Queste le parole di Luca Cannata,
deputato  di  Fratelli  d’Italia  e  vicepresidente  della
Commissione Bilancio alla Camera, a margine dell’incontro di
fine anno del partito che si è tenuta ieri a Siracusa nella
sede di corso Gelone. Durante l’incontro, che ha visto una
partecipazione numerosa di iscritti e simpatizzanti, Cannata
ha  illustrato  i  principali  traguardi  raggiunti  nel  corso
dell’anno. Tra questi, spicca il successo del G7 Agricoltura,
tenutosi nel capoluogo lo scorso settembre, che ha portato al
territorio un finanziamento di 127 milioni di euro destinato
al  settore  agricolo.  “Abbiamo  dimostrato  che  Siracusa  può
essere  protagonista  anche  su  scenari  internazionali  –  ha
sottolineato Cannata – e i frutti di questi investimenti si
vedranno nel lungo periodo”. Un altro tema di rilievo è stato
il  sorpasso  storico  degli  spumanti  italiani  su  quelli
francesi, sia in termini di volume sia di valore. “Questo
risultato rappresenta un riconoscimento al lavoro delle nostre
imprese vitivinicole e un orgoglio per tutto il Paese”, ha
aggiunto  il  deputato,  che  ha  poi  focalizzato  l’attenzione
sulla legge di Bilancio, evidenziando i benefici concreti per
cittadini e imprese: “Il taglio del cuneo fiscale ha messo più
risorse in tasca ai lavoratori, mentre la riduzione dell’Ires
agevolata al 20% premia le aziende che investono e creano
occupazione – ha evidenziato – Misure come gli incentivi per i
nuovi  nati,  che  possono  arrivare  a  7.000  euro  l’anno,
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dimostrano l’attenzione del nostro Governo Meloni verso le
famiglie e le loro esigenze”. Il deputato ha inoltre celebrato
la  crescita  del  partito  in  provincia  di  Siracusa,  che  ha
superato i 2.000 iscritti, con un significativo incremento
rispetto all’anno precedente. “Il radicamento sul territorio e
la capacità di dialogare con le comunità locali sono la nostra
forza – ha affermato. All’incontro augurale hanno preso la
parola  anche  il  segretario  cittadino  Paolo  Romano  e  il
coordinatore  provinciale  Salvatore  Coletta,  che  hanno
condiviso il bilancio dell’anno e le priorità per il 2025.
“Guardiamo avanti con fiducia e determinazione – ha concluso
Cannata –. Il nostro obiettivo resta quello di lavorare per il
benessere delle persone, sostenendo le famiglie, le imprese e
il territorio. Fratelli d’Italia continuerà a essere un punto
di  riferimento  per  i  cittadini,  con  un’azione  politica
concreta e vicina ai bisogni reali. Con questo spirito, il
partito si prepara a un 2025 ricco di opportunità, forte dei
risultati ottenuti e della fiducia crescente da parte degli
elettori”.


